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Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, às quatorze horas e trinta minutos, na
sala de reuniões da Secretaria de Tecnologia e Informação (SeTI), Campus Samambaia da Universidade
Federal de Goiás (UFG), reuniu-se o Comitê Gestor da Metrogyn, sob a presidência do professor Iwens
Gervásio  Sene  Junior.  Compareceram  os  membros  e  convidados,  Iguimar  Antônio  Fernandes,
representante  da  Empresa  Brasileira  de  Pesquisa   Agropecuária  (Embrapa),  André  Luiz  Gonçalves
Campos  e  Breyner  Jackson  Rezende  Monteiro,  representantes  do  Governo  do  Estado  de  Goiás,
Dinailton José da Silva representante da Pon=>cia Universidade Católica de Goiás (PUC), Diogo Ramos
Ferreira  representante  da  Universidade  Estadual  de  Goiás  (UEG),  Benedito  Fonseca  Maia,
representante  da  Rede  Nacional  de  Ensino  e  Pesquisa  (RNP),  Marcus  Vinicius  Rangel  Coelho,
representante do Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial (Senac), Nélio Bueno, representante
da  Associação  do  Combate  ao Câncer  do  Estado  de  Goiás  (ACCG)  e  Gabriel  Lopes  de Souza,  da
Universidade  Estadual  de  Goiás  (UEG),  Isabela  de  Souza  Neiva  e  Vinicius  Sobreira  Braga
representantes  da  Metrogyn/UFG.  Iwens  Gervásio  Sene  Junior  iniciou  a  reunião  agradecendo  a
presença de todos. Vinicius Sobreira Braga deu boas vindas aos novos representantes do Governo do
Estado de Goiás, André Luiz Gonçalves Campos e Breyner Jackson Rezende Monteiro. Iwens Gervásio
Sene Junior falou sobre o interesse da RNP na ins=tucionalização da Rede Metrogyn e informou que
foi encaminhado a todos os membros na úl=ma reunião, os documentos referentes a esta polí=ca de
ins=tucionalização, reforçando a necessidade de discussão deste assunto. Ele mencionou que as Redes
Metropolitanas de Brasília e do Rio Grande do Norte já aderiram a polí=ca de ins=tucionalização.
André  Luiz  Gonçalves  Campos  sugeriu  a  realização  de  uma  reunião  com  essas  duas  redes  para
conhecer  melhor  a  estrutura  delas.  Benedito  Fonseca  Maia  explicou  que  há  caracterís=cas
semelhantes entre elas quanto a operação,  mas funcionam de modo diferente no ponto de vista
jurídico. Segundo ele, na rede de Brasília criaram uma organização independente da Universidade de
Brasília(UNB). Já na rede GigaNatal decidiram por manter todos os convênios de cooperação ligados a
Universidade Federal do Rio Grande do Norte(UFRN), criando um órgão vinculado ao gabinete com o
custo  operacional  menor.  Benedito  Fonseca  Maia  sugeriu  a  criação  de um grupo para  estudar  a
polí=ca de ins=tucionalização para a Metrogyn. Vinicius Sobreira Braga disse aos membros do Comitê
Gestor que =vessem interesse em par=cipar deste grupo de trabalho para que se manifestassem.
Iwens Gervásio Sene Júnior informou que se não houvesse manifestações, a escolha dos membros
seria feito por ele. Ele reforçou a necessidade de par=cipação da Prefeitura de Goiânia e do Governo
do Estado de Goiás em função da quan=dade de pontos que cada órgão possui e estendeu o convite a
Enel e a PUC. Após manifestações, o grupo foi composto por André Luiz Gonçalves Campos, Iwens
Gervásio Sene Junior, Benedito Fonseca Maia, Leandro Luís Galdino de Oliveira, Dinailton José da Silva
e um representante da Prefeitura de Goiânia a ser definido posteriormente. Sobre a segunda pauta da
reunião, a situação dos parceiros, Dinailton José da Silva explicou que em relação ao ponto da PUC da
praça universitária, estão aguardando a execução do serviço pela empresa Radiante. Já em relação ao
ponto  do  setor  Oeste,  ele  afirmou  que  a  PUC  até  o  presente  momento  não  havia  recebido  o
orçamento para submeter a aprovação. Nélio Bueno disse que a ACCG também aguarda receber o
orçamento da Empresa Radiante. Sobre os atrasos nos pagamentos do Governo do Estado de Goiás,
André  Luiz  Gonçalves  Campos  esclareceu  que  foi  solicitado  via  e-mail  a  atualização  da  data  de
vencimento dos boletos vencidos e que está encaminhando para realizar o pagamento e quitar os
débitos do ano de dois mil e dezenove. Quanto aos débitos dos anos anteriores, ele explicou que
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aguarda  a  emissão  de  um  decreto  com  a  ordem  cronológica  de  pagamento.  Iguimar  Antônio
Fernandes sugeriu melhorar o processo de comunicação com a empresa Radiante, no acontecimento
de algum incidente, para que tal a=vidade não fique exclusivo a um servidor, como é atualmente. Ele
completou dizendo que cada parHcipe poderia ter autonomia em comunicar diretamente a empresa
sobre o incidente e posteriormente comunicar a UFG. Iwens Gervásio Sene Junior explicou que este
ponto deve ser discu=do no Comitê Técnico. Vinicius Sobreira Braga apresentou o painel de controle
financeiro da rede Metrogyn. Marcus Vinicius Rangel Coelho disse que o SENAC está passando por
uma integração com o Serviço Social do Comércio (SESC) e que eles têm interesse em par=cipar da
rede. Ele ques=onou qual é o procedimento que deve ser adotado para a entrada do SESC na rede.
Iwens Gervásio Sene Júnior informou que o SESC pode entrar em contato com ele para agendar uma
reunião. Iwens Gervásio Sene Junior, agradeceu a presença e as contribuições de todos e encerrou os
trabalhos do dia. Não havendo nada mais a tratar a reunião foi encerrada e para constar, eu, Vinicius
Sobreira Braga, Secretário da Metrogyn, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada pelos
presentes a sua leitura.

Documento assinado eletronicamente por Vinicius Sobreira Braga, Administrador, em
12/09/2019, às 10:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Diogo Ramos Ferreira, Usuário Externo, em
12/09/2019, às 10:40, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iguimar Antonio Fernandes, Usuário Externo, em
12/09/2019, às 10:45, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Marcus Vinícius Rangel Coelho, Usuário Externo, em
12/09/2019, às 11:54, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Iwens Gervasio Sene Junior, Professor do Magistério
Superior, em 12/09/2019, às 19:57, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Isabela de Souza Neiva, Usuário Externo, em
17/09/2019, às 10:05, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Benedito Fonseca Maia, Engenheiro, em 17/09/2019,
às 10:15, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por BREYNER JACKSON REZENDE MONTEIRO, Usuário
Externo, em 26/09/2019, às 16:38, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art.
6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten=cidade deste documento pode ser conferida no site hVps://sei.ufg.br
/sei/controlador_externo.php?acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0,
informando o código verificador 0885932 e o código CRC E3506F9F.
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Referência: Processo nº 23070.007526/2019-19 SEI nº 0885932
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